

Hoy, en una pregunta a la ministra de Defensa en la sesión de control

El PP denuncia que Robles continúa contratando con una empresa vinculada a la ‘trama Koldo’ después de conocerse el caso

- El senador Fernando Gutiérrez reprocha a la ministra de Defensa que las retribuciones de las Fuerzas Armadas siguen siendo las más bajas de la Administración Pública

19 de noviembre de 2024.-

- El portavoz de Defensa del GPP, **Fernando Gutiérrez**, reprocha a la ministra de Defensa, durante la sesión de control al Gobierno en el Pleno del Senado, que siga contratando con la empresa *Comercial Cueto 92*, vinculada a la ‘trama Koldo’, después que estallase el caso.
- Gutiérrez critica “la falta de explicaciones” acerca del contrato otorgado a *Comercial Cueto 92* para la adquisición de repuestos para el mantenimiento y reparación de vehículos militares del Ministerio de Defensa.
- La pregunta del senador por Melilla llega después de que el pasado 6 de marzo se conociese la adjudicación a la empresa *Comercial Cueto 92* de un contrato por 14.377,37€, mediante una asignación directa y sin publicidad.
- El portavoz de Defensa del Grupo Popular también hace referencia a una pregunta que formuló el pasado 1 de marzo sobre la compra de mascarillas por parte del Ministerio que “aún no se ha respondido y debería haber tenido mayor prioridad por parte del Gobierno”.
- Ante esta falta de respuesta, Gutiérrez traslada su sorpresa ante el retraso de una explicación oficial, ya que, dada la “gravedad” de las sospechas, “parecería lógico que el Ministerio hubiera concedido más prioridad a la respuesta a esta pregunta y se hubiera apresurado a arrojar transparencia para desactivar esta sospecha, cosa que aún no ha sucedido”.
- El senador popular considera que la política de Defensa debería ser una política de Estado sin ninguna “controversia de carácter partidista”,

por ello denuncia que las retribuciones de las Fuerzas Armadas siguen siendo las “peores” de la Administración General del Estado, a la vez que solicita que “escuche” a sus miembros.

- Antes de concluir, Gutiérrez tacha como un periodo “aciago” las presuntas irregularidades que vinculan a varios miembros del Gobierno con el proceso de compras de mascarillas durante la pandemia.